

Communiqué de presse



Insee Flash Auvergne-Rhône-Alpes n° 111

Élections présidentielle et législatives

En 2022, l'abstention progresse surtout à l'élection présidentielle

En Auvergne-Rhône-Alpes, en 2022, l'abstention systématique augmente, comme partout en France



Source : Insee, enquêtes participation électorale 2017 et 2022



La présidentielle intéresse davantage que les législatives



Élection présidentielle : en 2022, 7 inscrits sur 10 se sont déplacés ou ont donné procuration



Élections législatives : en 2022, 4 inscrits sur 10 se sont déplacés ou ont donné procuration



Retrouvez l'analyse complète et les données sur [insee.fr](https://www.insee.fr)

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes

publie une étude sur la participation électorale aux élections présidentielle et législatives 2022. Parmi les 5,3 millions de personnes résidant en Auvergne-Rhône-Alpes et appelées à voter aux élections présidentielle et législatives, 15,4 % ne se sont pas du tout rendues aux urnes. Cette abstention systématique augmente. Les électeurs pratiquent majoritairement le vote intermittent en choisissant de ne pas user de leur droit de vote à chaque tour de ces deux scrutins.

Contact presse
Nathalie Camus
04 78 63 26 96
dr69-sed-conseil-media@insee.fr